

10 de junio del 2020

Estimados Padres de Familia/Tutores de SMUSD:

¡Oficialmente, el año escolar académico 2019-2020 ha terminado! Gracias a los miembros del Equipo SMUSD por las innumerables horas que todos y cada uno de ellos dedicaron durante los últimos 9 meses, y en particular durante los últimos 3 meses, para apoyar a nuestros estudiantes, familias y colegas del distrito hasta el fin del año escolar. También me gustaría agradecer y reconocer a nuestros padres y familias por asociarse con nosotros y ayudar a nuestros estudiantes a navegar y participar en la escuela durante el Aprendizaje a Distancia. Como dice el viejo refrán, ¡realmente se necesita un pueblo para sacar adelante a nuestros estudiantes!

Como eterna optimista, siempre estoy buscando el lado positivo incluso en las circunstancias más difíciles, y ahora, más que nunca, la importancia del sistema educativo en su totalidad se ha magnificado en los hogares de no solo nuestros 21,000 estudiantes de SMUSD, pero también en los de los más de 6 millones de estudiantes en todo el estado de California y los más de 50 millones en todo el país. Sin embargo, a pesar de las tremendas circunstancias, todos en nuestro equipo se esforzaron y siguieron adelante para el beneficio colectivo de todos nuestros estudiantes, y por eso, ¡les doy las gracias!

Al cerrar este año escolar, me gustaría informarles sobre nuestro progreso en el diseño del año escolar 2020-21. Hemos lanzado el *SMUSD Proceso de Diseño del Año Escolar 2020-2021* que reunirá a maestros, consejeros escolares, trabajadores sociales, personal clasificado, enfermeras, estudiantes, padres de familia, administradores, junto con el liderazgo sindical de nuestro distrito y el liderazgo del distrito para diseñar modelos escolares centrados en las necesidades de los estudiantes, de los cuales operaremos el próximo año escolar. Adjunto, encontrará una gráfica del proceso de diseño que explica cómo nuestro distrito creará en colaboración sistemas y programas coherentes.

Este proceso consta de tres grupos principales: Equipo de Liderazgo Central, Equipo de Estructuras/Modelos y Grupos de Trabajo Nivelados.

El rol del **Equipo de Liderazgo Central (CLT)** es establecer principios rectores para nuestro trabajo, comunicarse con las partes interesadas, garantizar un programa coherente, determinar los roles del personal, establecer el tiempo para el proceso de diseño y el proceso de selección para el Equipo de Estructuras/Modelos y Grupos de Trabajo Nivelados.

Además, hemos creado un conjunto de principios básicos que guiarán nuestro trabajo colectivo en el diseño del próximo año escolar. Éstos incluyen:

- Toma de decisiones centrada en el alumno y basada en la equidad;
- Escuelas y espacios de aprendizaje seguros y limpios;
- Recursos para la salud social, emocional y física de estudiantes y personal;
- Creatividad, flexibilidad (agilidad) y coherencia en todo el sistema;
- Modelos diferenciados de aprendizaje y apoyo para estudiantes y personal;
- Soluciones fiscalmente responsables/sostenibles;
- Mantener un programa de instrucción de alta calidad; y
- Asociaciones de colaboración entre todos los interesados

El **Equipo de Estructuras/Modelos** incluye personal de las escuelas primarias y secundarias/preparatorias y del distrito (flecha amarilla). Este equipo está utilizando la información de las encuestas comunitarias, los principios rectores, supuestos globales/ operativos, mejores prácticas, los objetivos del equipo de diseño, los modelos de muestra y la investigación para crear modelos híbridos, aprendizaje a distancia y modelos tradicionales modificados para el año escolar 2020-21. Estos modelos, siguiendo el ciclo de mejora continua, serán revisados por el CLT.

Casi simultáneamente, los **Grupos de Trabajo Nivelados** comenzarán a abordar componentes clave que abarcan nuestros modelos, incluyendo los programas de instrucción, salud/seguridad /servicios de alimentos/cuidado de niños, y programas de apoyo.

Las complejidades del trabajo actualmente destacado por nuestro equipo requieren un delicado equilibrio de las necesidades de seguridad de los estudiantes y el personal, un programa educativo coherente y la reapertura gradual de las empresas que inevitablemente conducirán a que más padres de familia vuelvan al trabajo. Como mencioné en mi actualización anterior, nuestro distrito ofrecerá el Aprendizaje a Distancia como una de las opciones para las muchas familias que han declarado que les gustaría continuar con el aprendizaje virtual el próximo año escolar.

Si bien nuestro equipo de Estructuras / Modelos del distrito continúa trabajando para reunir opciones de modelos escolares para el año escolar 2020-2021, y nuestros grupos de trabajo nivelados inician su trabajo, nuestro objetivo sigue siendo presentar las opciones escolares a nuestra comunidad a mediados del verano.

Para finalizar, quiero desearles a todos unas muy merecidas vacaciones de verano relajantes a medida que comienzan a encontrar el momento para relajarse y respirar profundamente. Gracias a cada uno de ustedes por su compromiso con nuestros maestros, personal del distrito, escuelas y, lo más importante, con nuestros estudiantes.

Mis mejores deseos,
Dra. García
Superintendente

PD: ¡Por favor únase a mí para felicitar a nuestros graduados de la Clase 2020! ¡Un profundo agradecimiento a los equipos de Mission Hills High School, Twin Oaks High School, Adult Education, Foothills High School y San Marcos High School por celebrar a nuestros graduados de una manera muy especial!

